

**April 2021** Bundesgesundheitsminister Jens Spahn spricht sich jetzt deutlich dafür aus, zügig Sonderregeln für Geimpfte zu erlassen. Wer gegen das Coronavirus geimpft ist, soll nach Plänen von Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) bald Freiheiten zurückbekommen. „Wer vollständig geimpft wurde, kann in Zukunft wie jemand behandelt werden, der negativ getestet wurde“, sagte Spahn der „Bild am Sonntag“. 04.04.2021, 10:58 Uhr | dpa:

[https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id\\_89783348/nach-rki-analyse-spa hn-will-test-und-quarantaenepflicht-fuer-geimpfte-kippen-.html](https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_89783348/nach-rki-analyse-spa hn-will-test-und-quarantaenepflicht-fuer-geimpfte-kippen-.html)

**Dezember 2020** Jens Spahn lehnt Privilegien für Geimpfte ab. 28. Dezember 2020, 12:48 Uhr Quelle: ZEIT ONLINE, AFP, dpa, akm:

<https://www.zeit.de/politik/deutschland/2020-12/corona-impfung-jens-spahn- privilegien-geimpfte>



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE  
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN  
DRACHENS INS HERZ EUROPAS.



FBV  
Fachverlag  
TICHTYSREINBLICK

Storchmann Medien